

ポニーだより 2016年度 第1号

発行者 乙訓ポニーの学校 施設長 渡辺三知雄
長岡京市井ノ内西ノ口 17-8
Tel 075-952-5000 Fax 075-953-5200
メールアドレス otsufukupony@air.ocn.ne.jp
ホームページ URL <http://otsufuku.com>

みなさんこの夏はどんな風にお過ごしでしたか？

元気の素は充分補充できたでしょうか。

地震や台風だけでなく、局所的な大雨での災害も毎年のように発生しています。一人一人が災害対策を考えなければならないですね。

では、最近のポニーの学校の子もたちの様子をお伝えします。 (w)

春の遠足 宝ヶ池こどもの楽園

5月24日(火)、天気に恵まれ今年も春の遠足へ出かけました。13組のご家族と、職員も含め43人の参加でした。

阪急電車と京都市営地下鉄を乗り継いで、国際会館駅まで行きました。朝の地下鉄は混雑していましたね。子ども達はよく頑張ってついてきてくれました。

国際会館駅につくと、ゆったり歩いていく子もいれば、走っていく子もいて、それぞれのペースで子どもの楽園までの道のりを進みました。緑が鮮やかで、木陰や小川は清々しかったですね。

子どもの楽園は例年通り大勢の子ども達でにぎわっていました。ポニーの子ども達も、到着したらビニールシートを敷いて、遊びに出発～。

子どもの楽園といえば、大きな長いすべり台です。ご家族や職員と一緒に、楽しく滑りました。大きな滑り台の側面には、幅の広い小さな滑り台があって、こちらは子ども達が一人で上って滑りやすいようです。短いですが、勢いはなかなかで

すよ！また迷路も人気です。狭い穴や低い所って、なんだか楽しいですね。子ども達を見失って、大人は焦ってしまいますが、どんどん進む途中で、壁をよじ登ったり、ちょっと難しいことに挑戦する姿も見られましたよ。キッズジムはゆっくり過ごせます。園内は緑が多く、緩やかな傾斜の遊歩道もあって、お散歩しやすいです。タイヤのブランコや、ロープのジャングルジムなど、ちょっと難しいアスレチックコーナーも人気でした。お昼ご飯まで、たっぷり遊んで過ごしました。

お昼ご飯は木陰のレジャーシートへ集まり、お弁当を広げました。みんなで一緒においしくいただきました。座ってゆっくり過ごす子、早くに食べ終わって遊びに行く子もいました。

帰りは、電車の揺れが気持ちよくて寝てしまう子ども達が多かったです。来年の遠足もまた、たくさんの方の参加をお待ちしています。

低年齢児クラス “わくわく”

金曜日の低年齢児クラスでは、年に数回、通常とは違うプログラムを設定しています。

8月5日は、絵の具でぬたくり&水遊びの日でした。手遊びもそこそこにプレイルームへ移動し、通園児の子ども達はぱんつ一丁になりました！床に大きく敷いた模造紙でぬたくりをはじめました。夏休みでお兄ちゃんお姉ちゃん達の参加も多く、一足先にプールに入って遊んでいました。

ぬたくりは、筆を使ってどンドン色を塗ったり、触ったり身体中に塗りたいくったりして絵の具の感触を楽しんだり、苦手でも、描かれていく絵や模様に興味を持って見たり、楽しみ方はいろいろでした。

身体についての絵の具をシャワーで簡単に落とし、中庭のプールに入りました。今年は職員が持参した滑り台付プールが活躍し、気に入って上ったり滑ったりする子がいました。スーパーボールや魚すくい、じょうろやシャボン玉をしながら、水遊びを楽しみました。水遊び、みんな大好きですね！

プールから上がった後は、一緒におやつを食べ、
楽しい時間を過ごすことができました。

今後の予定

- 療育調整日 9月29日(木)
~10月3日(月)
- 施設開放日 10月1日(土)
10:00~15:00